
 

的な戦略は円谷 米山委員長が練りに練っていると思
います。皆さんにいま以上に「米山」に興味を持って
いただき、それが貴重な「ご寄付」につながるようで
したら幸いです。 
 
 
 
卓話者ご紹介 
プログラム委員会 委員長 清水 恒信 
 
株式会社 JR 東日本アイステイションズ  
代表取締役社長／ 
公益社団法人さいたま観光国際協会 会長 

筑波 伸夫 様  
 
◆観光とは？◆  
“観”る“光”  
「観光」の語源中国四書五
経の一つ「易経」の一文で
ある「観国之光」が語源と
言われている。 
「国の光りを観る、もって
王に賓たるに利し」 
・光とは ... 民が幸せそう
に生活している様子 ⇒ 
目に見えない輝き 
・観るとは...感じ取ること 
※「単なる見に行くではない」=「観行」 
 
◆住んでよし 訪れてよし◆ 
自分たちの住んでいる地域を正しく認識し、より良
い暮らしを図ろうと努めているような地域に、人は
訪れたいと思うというもの。 
           ⇩ 
地域に住んでいる人がそこに住む理由や暮らしの
中に潜む DNA をしっかり掘り起こし、再認識する
ことが大事。 
 
◆大宮の光・良さは？◆ 
◎大いなる宮居 … 氷川神社・参道 
          M.1 年 10 月 17 日 10 月 28 日 
◎大宮公園 … 本多静六 

（日本の公園の父・菖蒲町出身） 
 M.18 年氷川公園誕生・T.10 年氷川公園改良計画            
◎鉄道（北の玄関口） …  

大宮駅・新幹線大宮開業・鉄道博物館 
      M.18 年 3 月・S.57 年 6 月・H.19 年 10 月開業 
◎祭り … 夏祭り・氷川神社祭典・例祭                                           
                   大宮薪能（S.57 年 5 月） 
 
◆チーム大宮の誕生◆ 
・大宮駅に降りてもらう駅にする。 
・駅周辺が魅力ある地域となる必要がある。 
・東西の商店街は仲が悪い。 
・大宮工場のイベントをさいたま市のイベントに
したい。 
・駅周辺活性化の組織を作る必要がある。 
・現在も継続して活動している。 
 
◆2023 年４月１日  
政令都市さいたま市 誕生 20 周年◆ 

今後進めていきたいこと 
・さいたま市・埼玉県との連携強化 ⇒ 大宮公園の
活性化など 
・さいたま市・ＪＲ東日本との連携強化 ⇒ 地域共
創（組織改正） 
・チーム浦和の誕生 ⇒ 組織化（調神社・🐇）⇒新
たな価値創造 

・地下鉄７号線岩槻延伸早期認可・工事着工の早期
実現 
・インバウンド取組 ⇒ さいたま市在住外国人の
活用 
・NHK さいたま支局を始めとしたメディア情報発
信強化 
・さいたま市の子供達に誇り⇒魅力の掘
り起こし、発信  
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